

市長定例記者会見報告事項概要

令和5年6月28日(水) 午前10時00分～

1. 防府市文化協会創立25周年記念祭について

- 防府市文化協会創立25周年を記念して、来月1日(土)、2日(日)の2日間にわたり、笑顔満開通りアスピラートで「記念祭」が開催される。
- アスピラート全館で防府の文化が堪能できる2日間となっている。

2. 新庁舎免震構造市民見学会について

- 新庁舎については、今議会で、来年秋に竣工し、令和7年1月から業務を開始すると申し上げた。
- 新庁舎は、地震の揺れから建物を守る「基礎免震構造」を採用している。
- 免震装置の取り付け工事完了にあたり、来月15日(土)、16日(日)の2日間にわたり、市民を対象とした免震構造の見学会を開催する。
- 既に、100人を超える方に申込みいただいている。締め切りは、明後日30日(金)までとなっている。まだ余裕があるので、市民の皆様へ、ぜひお申込みいただきたい。
- 市民見学会に先立ち、15日(土)午前9時から、報道機関の皆様を対象とした内覧を行うので、是非お越しいただきたい。

3. レノ丸とぶっちーがほうふっ子を応援

～地元食材お届けBOXデザインリニューアル～ について

- 本市では、市独自の子育て支援策「ほうふっ子応援パッケージ」の一環として、妊産婦さんに米・野菜・果物などの地元食材や贈呈品等を4回お贈りしている。

- このたび、これらをお届けする段ボール製の専用BOXのデザインをリニューアルすることとした。
- お届け後も収納箱として使いやすくなっており、レノファ山口のマスコットキャラクター「レノ丸」とぶっちー、そして防府特産野菜に親しみを持っていただけるものと思っている。
- また、この専用BOXは、カーボンニュートラルの実践として、無漂白・無着色の古紙100%で環境に配慮したつくりとなっている。
- この専用BOXによる発送は、来月スタートする。

4. ほうふGENKIコンサートについて

- 音楽のまち防府から子どもたちが元気を奏でる「ほうふ GENKI コンサート」は、今回で3回目となる。今回は、入場制限等がない中で行う最初のコンサートである。
- 当日は、昨年日本学校合奏コンクール全国大会で、日本一になった松崎小学校をはじめ、小学校6校、中学校7校の吹奏楽部が、日々の練習の成果を披露する。
- 今週土曜日（7月1日（土））に、三友サルビアホールで開催する。

5. 幸せます！健やか階段ステッカーについて

- 市民の皆様の健康づくりを推進する取組みの一つとして、日々の階段の登り降りの際に、皆様に健康づくりを呼び掛ける、「幸せます！健やか階段ステッカー」が完成した。
- このステッカーは、本市の健康増進計画を推進する、「健やかほうふ21計画推進委員会」により作成されたものである。
- このステッカーには、「健康づくりバージョン」と、「親子バージョン」の

2種類がある。

- 来月10日（月）には、階段ステッカーのお披露目会もある。
- 階段ステッカーは、市庁舎はもちろんのこと、希望する市内の事業所等においても無料配布する。
- 様々な企業や場所で、この「幸せます！健やか階段ステッカー」を広めてまいりたい。

6. 熱中症予防「涼み処」の開設について

- 「情報ほうふ7月号」にも掲載しているとおり、熱中症の予防には、こまめな水分の補給と、暑さを避けることがポイントである。
- このたび、市では、外出中に気軽に休憩をとって、熱中症を予防していただくため、笑顔満開通りルルサス文化センターをはじめ、各公民館、野島漁村センター、福祉センターの20か所に「涼み処」を開設することとした。
- 期間は来月3日（月）から9月29日（金）までで、開設時には、目印として、「のぼり旗」を掲げている。
- 「涼み処」では、万一具合が悪くなられた際には、冷却シートや水分をご用意している。是非ご利用いただきたい。

7. 市内観光行事について

- まもなく夏本番を迎え、防府でも、これから観光イベントが目白押しとなっている。
- コロナ明けの今年は、観光客のV字回復を目指し、しっかり盛り上げていきたいと思っている。
- 今週土曜日（7月1日）からは、恒例の防府天満宮七夕まつりが開催さ

れ、8日（土）は、富海海水浴場、野島海水浴場の海開きがある。今シーズンの海水浴場は、8月13日（日）まで開設する。

- また、16日（日）のハモフェス、22日（土）の三田尻の女尻相撲大会と続き、29日（土）には、「防府おどり」が笑顔満開通り周辺で行われる。「防府おどり」は、去年の倍の申込があるとのことで、大変楽しみにしている。
- このたび、新たな情報発信の取組みとして「小学生市広報」を発行する。夏のイベントや、水の事故防止、夏休みの学習に関する情報を紹介している。子どもたちに、防府の夏を思う存分楽しんでもらいたい。
- 今回は、第1回としてモデル的な取組である。第2回以降は、子どもたちの意見も聞きながら改善を重ね、子どもたちにも愛される市広報にしていきたいと考えている。